## Festival de la Terre du 8 au 10 juin 2018 - Esplanade de Montbenon à Lausanne

Dimanche 10.06.2018 à 13 h oo sous le grand Dôme devant le casino, Atelier découverte de la Biodanza sur le thématique « NOTRE LIEN A LA TERRE »



J'ai le grand Plaisir de vous annoncer cet atelier que nous allons donner avec une belle Amie de Cœur, Anouk Pittet.

La Biodanza est une écologie du lien. C'est mettre de l'Amour dans nos relations aux autres et à nous même. C'est aussi se reconnecter à ce qui est vivant, lumineux en nous, ce qui fait de nous des Humains Magnifiques. Ainsi l'Harmonie dans nos relations nous connecte aussi à notre origine profonde, ce lien puissant que nous avons à la terre.

L'association des danseurs tient depuis des années un stand pour la Biodanza, ils donneront également un atelier sous le grand dôme le 10.06.18 à 15 h 00. La présence des bénévoles au stand sera ravie de vous accueillir pour partager, échanger vous faire découvrir ou donner envie de danser la vie. Cette année est sous le signe de l'Abondance... hihihi... Me réjouis de votre présence, dégustation ou découverte, ou tout à la fois... En lien Universel... Mélanie